#### 旭川市立日章小・学校だより

#### 令和5年10月31日発行 第7号

# まひろがり

【学校教育目標】 強いからだの子ども よく考える子ども はくする子ども 進んで仕事をする子ども

## 令和5年度 日章まつり、盛会に終了!! ~3つの発表、「心を一つに」がんばりました~

10月29日(日)、日章まつりを開催しました。暑過ぎる残暑の9月から秋を感じる間もない10月ではありましたが、3週間程の練習期間も含め、体調を大きく崩す児童もなく、低・中・高学年、3つの発表を無事公開することができました。



『みんなが主役☆心を一つに We can!』のテーマには、「日章っ子一人一人がステージの主役になり、みんなの心が一つになれば、どんなことでもできる」という願いが込められています。

1・2年生は、自分の台詞や歌を覚えて、ステージで堂々と演じることをがんばってきました。劇『ブレーメンのおんがくたい』は、笑いもあり、楽しいものとなりました。

3・4年生は、鍵盤ハーモニカやリコーダーだけでなく、鉄

琴や木琴などの打楽器も練習してきました。音楽劇『いっぴきおおかみとおほしさま』は、 歌と合奏、ダンスもあるという音と動きで楽しめる発表でした。

5・6年生は、劇『杜子春』でした。仙人になりたかった主人公が、場面ごとの出来事で 思いや考えが変わっていく姿を、15名

思いや考えが変わっていく姿を、15名のキャストで創り上げていました。

どの発表も、新しい学年として、みんなで共に半年間を成長してきた様子が伝わってくるものばかりでした。日章まつりの取組において、仲間とともに一つのことを創り上げる難しさとすばらしさを味わうことができたと思います。

※行事紹介は、右二次元コードの 学校ホームページでもご覧になれます。





#### ★お知らせとお願いです!!

- ○10月中旬から、「日章小学校耐震改修工事」の準備が始まっています。日章の森の築山横に、関係工事車両の駐車場と作業員待機場所となるプレハブが設営されています。 車両の出入口は、旧正門側です。令和6年10月末の工事終了までの使用となりますが、 ご承知おきください。
- ○今年の秋は木々の紅葉も追いつかない気温の下がり方でしたが、旭川市内でもインフルエンザによる学級閉鎖の情報が入り始めています。お子さんの体調管理について、これまでと同様にご配慮ください。

### 「人権」って知ってる?大切なものだね!!

10月17日(火)、中休みの時間に人権擁護委員さん2名が来校され、5年生の子どもたちに「人権」のお話をしていただきました。

人権擁護委員さんからは、子どもも大人と同様に、人間として尊重されることを分かりやすく教えていただき、困ったときには家庭や学校等の誰かに相談することが大切であることを確認しました。そして、誰も相談できる相手がいないときには、一人で悩まず相談できる連絡先が載っている『子ども人権 110 番カード』の利用を紹介していただきました。



「人権」の話を真剣に聞き、お話に反応していた日章っ子の姿に、人権擁護委員さんが大変感心されていました。

# 118

#### 【11月・生活目標】礼儀やあいさつを大切に

11月 1日(水) 百人一首練習 6年・租税教室(6校時)

2日(木) 5年・私の未来プロジェクト(3校時)

6日(月) 生活リズムチェック週間

6年・市総合庁舎テープカット&見学(1校時)

8日(水) 日章のつどい⑧ スクールカウンセラー来校

14日(火) おはなしの会②

15日(水) 全校わくわく体育⑦ 諸費納入日⑦

17日(金) 日章ギネス(5校時~)

21日(火) 委員会⑨(4~6年)(水曜日課)

インターンシップ<br />
・東高生8名来校(午前)

22日(水) 全校わくわく体育8

28日(火) クラブ⑩

29日(水) 日章のつどい⑨(4年)

30日(木) 第4回 PTA 役員会



### 前北先生、元気にがんばってね!!

4年誠組担任・前北先生が、10月13日から産休に入られました。元気いっぱいの4年生8名の日章っ子にとって、時には厳しく、いつも優しく接してくれた大好きな先生です。しばらくお休みになることは寂しいですが、元気に赤ちゃんをご出産され、また日章小に復帰してほしいです。

右の写真は、3年仁組も一緒に参加し行われた 『おめでとうの会』の様子です。子どもたち一人一 人のメッセージの後、前北先生からのメッセージ がありました。日章っ子もがんばります!!



前北先生の代替教諭として、日章小に6年前まで3年間勤務していた高橋先生が勤務されています。どうぞよろしくお願いします。